

Le 27 octobre 2021

Communiqué de presse

IBAMEO et MMEI, liées pour l'avenir

Afin de faire face aux divers enjeux et défis actuels *les mutuelles* MMEI et IBAMEO *ont décidé d'unir leurs forces et leurs compétences* : elles se regroupent au sein d'une unique mutuelle pour bâtir ensemble une structure solide financièrement.

Les Assemblées Générales 2021 d'IBAMEO et de la MMEI ont approuvé cette fusion qui est effective au 1^{er} novembre 2021.

*La nouvelle mutuelle porte le nom de **NUOMA**.*

Le Président de NUOMA est Monsieur Gilles Barrière, Président d'IBAMEO jusqu'à la fusion.

Ce rapprochement va permettre à notre nouvelle entité d'élargir ses perspectives d'évolution et assurer une meilleure pérennité. Agile et autonome dans ses choix, à taille humaine et à l'écoute des adhérents, elle pourra se concentrer sur les services qu'elle leur apporte, tant dans le cadre de contrats individuels que collectifs.

Les deux mutuelles partagent un parcours similaire, dont l'origine au service d'une grande entreprise du secteur de l'informatique, et des valeurs mutualistes communes comme la solidarité, l'humanisme et l'universalité.

Mutuelle du Personnel IBM dès 1946, **IBAMEO** s'est ouverte à d'autres entreprises et aux contrats individuels. Elle est devenue la mutuelle **IBAMEO** depuis 2018.

Petite mutuelle indépendante et autonome, la **MMEI** a pris naissance en 1942 sous le nom de Mutuelle BULL. Celle-ci a connu diverses évolutions entre 1973 et 1995 avant de prendre le nom de *Mutuelle des Métiers Electronique et Informatique* ou MMEI en 2002.

La structure commune **NUOMA** reste affiliée à l'Union Mutualiste de Groupe (UMG) « AÉSIO-MACIF », leader sur le marché de la santé et de la prévoyance, elle-même membre de la Société de Groupe d'Assurance Mutuelle (SGAM) « Aéma Groupe », 5^{ème} groupe d'assurance en France.

Pour toute information complémentaire vous pouvez nous contacter par mail :

contact-presse@nuoma-mutuelle.fr